

Recorre Su santidad Kirill escuela de enseñanza especial en La Habana



La Habana, 13 feb (RHC) Su Santidad Kirill, Patriarca de Moscú y de toda Rusia, recorrió en esta capital la escuela de educación especial Solidaridad con Panamá, que comparó con un sitio sagrado, donde los niños sirven de ejemplo a los demás.

Durante la conmovedora visita al centro docente, el Patriarca de Moscú y toda Rusia dedicó palabras de celebración y esperanza a los alumnos de la institución educativa, quienes mlo agasajaron con canciones y danzas.

Es una fiesta verlos, ustedes hacen lo que muchas personas no pueden hacer y tienen lo que otros no poseen: una experiencia de la vida muy especial, porque sobrepasan los obstáculos y dan el ejemplo a los demás, a los niños sanos, eso es lo más importante, expresó el líder religioso.

Consideró el Patriarca que los niños de la escuela inaugurada el 31 de diciembre de 1989 por el líder de la Revolución Cubana, Fidel Castro, son muy necesarios para toda la humanidad.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/84059-recorre-su-santidad-kirill-escuela-de-ensenanza-especial-en-la-habana>



Radio Habana Cuba